

EN LA COMUNA DE OVALLE

Feria navideña en la Alameda se encuentra abierta a la comunidad

OMAR AGUIRRE

Ovalle

A partir de la última semana de noviembre, comenzó a funcionar en el bandejón de la Alameda, la tradicional feria navideña de Ovalle. El espacio organizado por el municipio reúne a emprendedores y comerciantes de distintos sectores de la comuna, quienes buscan atraer al público para que realicen sus compras navideñas.

Desde el municipio señalan que la permanencia de los vendedores en el sector se extenderá hasta la última semana de diciembre. El espacio funcionará hasta las 20:00 horas - igual que el año pasado - y desde la casa edilicia esperan garantizar a las personas un lugar donde puedan realizar sus compras con tranquilidad, pues aseguran que se efectuarán rondas de seguridad durante todo el día.

Llegó diciembre y en la capital del Limarí ya se encuentra disponible dicho espacio tanto para comerciantes como para aquellas personas que deseen realizar sus compras con anticipación.

Respecto a la preparación de este evento, el alcalde Jonathan Acuña señaló que "ya se instalaron todos los emprendedores y las agrupaciones que tradicionalmente se han hecho parte de este espacio con sus diferentes productos año tras año. Por ello, en la última semana de noviembre ya empezaron a dejar todo preparado. Sobre



La feria navideña funcionará todos los días hasta las 20 horas.

EL OVALINO

las novedades, tenemos un número un poco mayor de emprendedores en comparación con el año pasado, ya que participarán las personas de la 'Vega chica', quienes se encuentran a la espera de los trabajos finales de su recinto".

Acuña agregó que también "van a realizarse algunos números artísticos al interior de las instalaciones de la feria. Fuimos a revisar y está todo prácticamente en orden. Tienen rondas de seguridad hasta las 20:00 horas, que es el horario hasta el cual están funcionando".

No obstante, no todos están tan contentos con esta feria.

En efecto, desde la Cámara de Comercio de Ovalle, su presidente, Washington Altamirano, reconoció que como gremio "nunca hemos estado muy de acuerdo con la realización de esta actividad en la Alameda, ya que perjudica al comercio establecido, se fomentan los comerciantes ambulantes y aumenta la sensación de inseguridad".

En ese sentido, dijo que espera reunirse con la nueva administración municipal para poder arreglar esta situación "que no sólo ocurre con este evento sino que también es recurrente durante el año en el centro de la ciudad".